

“Ebrard será siempre bien recibido en Morena”: Delgado

**GEORGINA SALDIERNA
Y ANDREA BECERRIL**

Marcelo Ebrard será quien decida si se queda en Morena, indicó ayer su equipo de prensa luego de que el dirigente del partido, Mario Delgado, señaló estar seguro de que el ex canciller seguirá trabajando en favor del movimiento de transformación.

“Es un fundador del movimiento, le ha aportado mucho. Y estoy seguro de que él coincide con el rumbo que lleva México y que va a seguir contribuyendo al mismo”, agregó Delgado. “Morena es su partido y aquí va ser siempre bien recibido”, puntualizó.

En tanto, el dirigente de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, mantuvo abierta la posibilidad de que Ebrard sea el candidato presidencial de su partido. Para decidir si se registra tiene hasta el día 15 de este mes e iría en igualdad de condiciones que los aspirantes internos, apuntó.

El ex titular de la SRE es un mexicano excepcional, pero que se pueda inscribir o no está en la facultad de cada persona, puntualizó el emecista, quien comentó que no ha hablado con él, porque estuvo de viaje en el extranjero y tiene un hermano enfermo.

Ante versiones de que Ebrard valora salir de Morena en función del tratamiento a la impugnación que presentó al proceso que definió la candidatura presidencial, Mario Delgado explicó que la Comisión de Honestidad ha señalado que el plazo máximo que tiene para responder la queja es diciembre.

La comisión está procesando la denuncia y en estos días va a celebrar audiencias; se citará a los testigos que señaló el ex canciller, detalló.

Delgado resaltó que se dará respuesta a la impugnación y rechazó que el partido esté en una estrategia de dilación, pues eso sería una falta de respeto a un militante tan importante como él, quien tiene “todo nuestro reconocimiento y respeto”.

Por lo demás, Ebrard desmintió versiones de que estaba hospitalizado. En un video que difundió en sus redes sociales, aseguró que se encuentra bien de salud.

▼ Dante Delgado, dirigente MC, mantiene abierta la posibilidad de que Ebrard sea el candidato presidencial de su partido. En la imagen, el líder emecista con los senadores Verónica Delgadillo y Clemente Castañeda. Foto José Antonio López

